
Alors que Dieu créa l amour au sein de l humanité, l homme créa la haine en son sein, pour déstabiliser sa reine
il décida d envoyer parmi ses chers, le sauveur de l humanité* Nous ne sommes en réalité que le sauvetage de ceux qui veulent-
Ainsi une fois touche le monde saura que sa miniature de braise n est que charbon et que sa réalité en lui reste sa réalité* évitons

les*
de toute façon la vie en soit vaut que ce que les gens pensent, une fois finie , vous la retrouverez intacte comme elle était et
redeviendra votre lumière nocturne* n ont-ils pas entendu parle des gens de lune? Eux la n ont aucun aspect ni humain, ni venant
de tout puissant, pourtant tous crées par lui et achemineront leur devoir au moment voulu*
la création de l homme n a été des le début comme mystère a leurs yeux, alors pourquoi réduire les moins en moins ? Je ne suis
plus peut être l attente des uns et des autres mais une de plus certaine c est que un de plus attendu m attend*
revenir a la case de départ d hier est toujours facile pour certains, mais a un moment donne je deviens l absolu*
Dresse toi bien autant voulu et autant que tu veux , mais l adresse divine appartient a celui qui la trouve déjà dans le cœur*
je ne me hasarde pas a me vanter, car la vantardise de l homme a toujours fait de lui un saut, alors a qui la parole?
Trop de méfiance en sois même est déjà une méfiance brusque au près du seigneur car il ne se limite pas la ou nous pensons mais
plus loin qu' on ne l attend* devenir la personne aimable au près de son seigneur n a aucun doute un très grand mystère mais juste
un changement du fond de l être quand bien même on ne sait rien du tout* Résoudre ne vaut la peine que si tu penses que tu es
sincèrement sincère dans tes propos, sinon dépose les juste a la limite de ta bouche qui ne vaut pas plus que ton sourire au lèvres*

ÊTRE DEBOUT SUR SOIT,  PEUT BIEN ÊTRE LA CAUSE,  MAIS REVENIR SUR 
SOIS MÊME EN VAILLE MIEUX

JE SIGNE PAS 



La vraie vie n a pas d image nous sommes nos propres images de ce que nous 
sommes, droit dans les yeux, directe droit au cœur- a nous de décider
Je ne signe pas

Croire a des gens sérieux nous emmène
Droit au malheur
Mais le seigneur sait de qui il est
C est pourquoi nous sommes 
Aptes a le rejoindre aussi longtemps mais 
Aussi près que possible
Je ne signe pas

Réclamer un droit qui ne vous appartient
Pas est déjà une fausse route
Le dire au seigneur
l étanchera sa souffrance
Ainsi va la vie des humains

Je déclare officiellement au près du 
seigneur Ma souffrance, il me 
récompense de manière
inattendue



Aller a l enfer de Dieu existe
déjà sur terre, bien plus que
notre imagination, car la
bienveillance a toujours voulu
nous rafraichir les moments
des faits*

Clique la ou tu veux, et ce que tu veux
mon enfant, car le royaume de Dieu
appartient au plus délaisse, et je m
engage a les soutenir tant que je
peux*

Réduire la haute tête veut dire l
arrogant ne gagne rien que l
inquiétude et le mépris*

Bientôt la fin de mon devoir et je
réclame mon droit d avoir ce qui m est
de droit, mais l injuste humaine tend a
dérégler la bonne de la balance

Je ne signe pas



? Je ne sais rien? car devant des yeux témoins, l orphelin a été 

maltraite*****************************



Tous les deux ayant l apparence du 
bonheur, seul le plus grand sait*


